

# HUBUNGAN ANTARA UMUR IBU DENGAN DERAJAT PREEKLAMPSIA PADA IBU BERSALIN DI RSUD SLEMAN YOGYAKARTA TAHUN 2009<sup>1</sup>

Suliswati<sup>2</sup>, Heni Puji Wahyuningsih<sup>3</sup>, Muhammad Nur Hasan<sup>4</sup>

## INTISARI

**Latar Belakang** : Preeklampsia di RSUD Sleman mengalami peningkatan dari tahun ke tahun yaitu kasus preeklampsia tahun 2006 sebesar 4,08 %, dan tahun 2007 sebesar 4,36 % dan tahun 2008 sebesar 4,9 %. Salah satu faktor predisposisi dari preeklampsia-eklampsia adalah umur ibu <20 tahun dan >35 tahun ( Manuaba, 2003). Pada umur <20 tahun alat reproduksi belum matang untuk hamil dan kondisi ibu masih dalam pertumbuhan dan umur > 35 tahun disebabkan berkurangnya fungsi alat reproduksinya (Manuaba, 2003).

**Tujuan Penelitian** : Mengetahui hubungan antara umur ibu dengan derajat preeklampsia pada ibu bersalin di RSUD Seman Yogyakarta tahun 2009.

**Metode Penelitian** : Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif korelasional dengan rancangan penelitian *cross sectional*. Pengambilan sampel dilakukan dengan sampel jenuh yaitu semua anggota populasi dijadikan sebagai sampel yaitu 58 kasus preeklampsia.

**Hasil** : Ibu bersalin dengan preeklampsia di RSUD Sleman tahun 2009 sebagian besar berada pada kelompok umur tidak beresiko 20 -35 tahun sebanyak 45 orang (77,6%). Derajat preeklampsia pada ibu bersalin di RSUD Sleman sebagian besar derajat preeklampsia yaitu ringan sebanyak 39 orang (67,2%). Nilai koefisien kontingensi yang diperoleh sebesar 0,580 berarti keeratan hubungan antara umur ibu dengan derajat preeklampsia adalah sedang.

**Kesimpulan**: Ada hubungan yang signifikan antara umur ibu dengan derajat preeklampsia pada ibu bersalin di RSUD Sleman dan tingkat hubungannya adalah sedang.

**Kata Kunci** : Derajat preeklampsia, Umur ibu

---

<sup>1</sup> Judul Karya Tulis Ilmiah

<sup>2</sup> Mahasiswa DIII Prodi Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

<sup>3</sup> Dosen Pembimbing I STIKES Alma Ata Yogyakarta

<sup>4</sup> Dosen Pembimbing II STIKES Alma Ata Yogyakarta